
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 
 

平成 30 年第１回瑞穂市議会定例会 
 

【３月 14 日(水)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 交通弱者の移動の確保とみずほバス再編 
２ 生活困窮者自立支援について 
３ 教員の時間外勤務等多忙化を緩和する方策は 

４番 
鳥居 佳史 

２ 
１ 安全・安心なまちづくり（治水対策） 
２ 第２次総合計画から将来を見据えて 

９番 
庄田 昭人 

３ 
１ 市の集合墓地の必要性について 
２ 瑞穂市の福祉について 

16 番 
くまがい さちこ 
（改革） 

４ 

１ 平成３０年度予算のポイントは 
２ 太陽光発電設備に係る固定資産税（償却資産）の徴収に

ついて 
３ 穂積中学校のテニスコートについて 
４ 瑞穂市高齢者生き活きプランについて 
５ 穂積保育所の公私連携保育所型認定こども園について 

12 番 
広瀬 武雄 

５ 

１ 公共交通の利便性について 
２ 新年度都市整備部・環境水道部の予算について 
３ 新年度教育予算について 
４ 災害時に地域独自の自助を中心とした公助機能向上に

ついて 
５ 岐阜連携都市圏ビジョンについて 

15 番  
若園 五朗 
（新生クラブ） 

６ 

１ 中小企業対策について 
２ ＩＣＴ街づくりについて 
３ 振り込め詐欺対策について 
４ バリアフリー化について 

10 番 
若井 千尋 
（公明党） 

７ 
１ ＩＣＴ教育推進事業の環境整備について 
２ ふるさと応援基金の活用と事業アピールについて 

２番 
今木 啓一郎 
（創生クラブ） 

 



 
【３月 15 日(木)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 認知症対策について 
２ 朝日大学への取り組みについて 

１番 
松野 貴志 
（瑞清クラブ） 

２ 

１ 巣南公民館の使用について 
２ 公共下水道整備 
３ 駅北にある料亭購入について 
４ みずほバスの再編について 

13 番 
堀 武 
（みづほ会） 

３ 
１ 時間外労働勤務について 
２ 待機児童解消と公私連携保育事業について 
３ 新庁舎建設の進捗状況について 

17 番 
松野 藤四郎 
（民進党瑞穂会） 

４ 

１ 市内の一級河川の整備事業について 
２ 教育の繋がり（高校誘致）について 
３ 瑞穂市都市計画マスタープランについて 
４ 健康寿命の延伸について 

８番 
森 治久 

５ 

１ 人工透析患者の通院支援 
２ 高齢者生き活きプラン 
３ 子ども支援について 
４ 国民健康保険について 

５番 
小川 理 
（日本共産党） 

６ 

１ コメの生産調整廃止による稲作農家への影響と今後の
対策 

２ 認定農業者の条件について 
３ 住みよさランキングから見えてきた本市の課題と対策

について 
４ 新地方公会計制度から見た財政状態を問う 

６番 
杉原 克巳 

７ 

１ 市道の安全管理について 
２ 市道の認定に関する基準について 
３ 古橋地域の水路整備計画のその後の経過について 
４ 西地域と中地域のまちづくり構想について 

11 番 
清水 治 
（瑞清クラブ） 

 


